
令和２年度 第回新庄最上薬剤師会理事会 議事録 

 

文書作成：山下修 

日時：令和３年１月２５日 １９：００～２０：３０ 

場所：Zoom 

 

出席者 

星利佳(会長)、安喰裕紀(副会長)、三浦祐福、伊藤秀樹、山下修 

 

●連絡事項 

星会長より報告。 

コロナワクチンは１６００人希望者があった。強制ではない、あくまで希望でとのこと。 

医師講演会での講演予定者、香音クリニックの今井医師と話の上、医師講演会は延期することとなった。

なるべく集合研修会としたい。春先に開催できるよう薬局薬剤師委員会で計画してほしい。 

 

山下より報告。 

県薬医療安全委員会より、インシデントは WEB で行うように。FAX だと集計に手間がかかる。今後県

薬のホームページに事例をアップする。共有すべき事例は薬苑に載せる。2/14 医療安全研修会、すでに

案内済み。 

県薬次世代薬剤師企画委員会より、山形県内で活躍する薬剤師をお招きして 3/17、Zoom で交流会を行

う予定。若手、非会員、休職ブランク薬剤師をサポートし、会員増強もめざす。 

 

●協議事項 

新庄最上薬剤師会のホームページの更新、議事録のアップを進める。情報を会員に周知するように進め

る。 

総会（6/24 の予定）と特別講演を一緒にしてはどうかとの案があった。 

総会で法人格の設立総会とする方向で進めるが、間に合わないようなら通常総会に切り替える。酒田地

区薬剤師会と情報交換をする予定。３月の理事会で特別講演をするか否か決定する。 

次回三役会は 2/16 

次回理事会は 3/8 

夜間休日診療所の次年度の薬剤師勤務日程の依頼が来たら進めること。そろそろではないか。 

3/17 開催予定の吸入指導研修会に薬剤師会を共催とする。 

在宅マップ必須研修会の案内は、多職種の日程が決まったら流す。現在進行中。 

ケアマネシールがあまり活用されていないのでケアマネシール活用研修会もやりたいとの意見あり、ケ

アマネシール活用、症例検討を合わせて集合研修でやるように進める。 

今の在宅研修会のやり方では在宅をする薬局が減ってでも増えることはないのではないか、国が在宅の



方向に進んでいるので、薬局、薬剤師もその方向に進めていくべきだとの意見があった。 

会員への通知文は、読み手がどのように受け取るかを考えて、読み手に伝わるように丁寧に作成してほ

しいとの意見があった。 


